

# **AVU Krone 2023 startet**

## Förderung für Vereine Bewerbung ab Mitte Februar

Gevelsberg/Ennepe-Ruhr, 30. Januar 2023

In gut zwei Wochen geht es wieder los: Die AVU startet ihren Sponsoring-Wettbewerb. Vom 14. Februar bis 14. März 2023 können sich Vereine mit einem Projekt für die AVU Krone bewerben. Mit dem Wettbewerb unterstützt die AVU Vereine in der Region bei ihrer Arbeit. Die Bewerbung ist unkompliziert und ausschließlich online auf <a href="https://www.avu.de/krone">www.avu.de/krone</a> möglich. Hier sind auch die detaillierten Teilnahmebedingungen zu finden.

Die Gewinner der AVU Krone 2023 werden wie im letzten Jahr durch ein Online-Voting ermittelt. Erneut werden dafür die Vereine in drei Gruppen eingeteilt, abhängig von ihrer Mitgliederanzahl.

Die Abstimmung auf avu.de/krone ist dann im April. Für die Vereine gibt es wieder Tipps und Vorlagen, um die Mitglieder, Fans und Freunde optimal zum Abstimmen zu motivieren. Insgesamt stellt die AVU einen Fördertopf von 30.000 Euro zur Verfügung.

#### Rekord im letzten Jahr

Im letzten Jahr gab es einen Rekord: Insgesamt 84 Vereine hatten sich beworben. "Das wäre natürlich toll, wenn wir das toppen können", erklärt Marketing-Leiter Daniel Flasche von der AVU. Und die große Resonanz zeige auch, dass sich viele Menschen in der Region ehrenamtlich engagieren, so Flasche weiter.

AVU Aktiengesellschaft für Versorgungs-Unternehmen, An der Drehbank 18, 58285 Gevelsberg Folgen Sie der AVU-Pressestelle auf Twitter: AVU Gevelsberg / @AVU Presse.



#### Viele Infos im Lokalradio

Die AVU Krone 2023 findet in enger Partnerschaft mit Radio Ennepe-Ruhr statt. Innerhalb der lokalen Sendung "Der neue Morgen" mit Moderator Sascha Lewandowski werden viele der teilnehmenden Vereine und ihre Arbeit in den Städten vorgestellt werden.

### Hintergrund-Information über die AVU

Die AVU Aktiengesellschaft für Versorgungs-Unternehmen hat ihr Stammgebiet als Energiedienstleister und Wasserversorger in sieben von neun Städten des Ennepe-Ruhr-Kreises. Unternehmensziel der AVU ist es, "das zuverlässige, eigenständige und kommunale Dienstleistungs-Unternehmen in der Region zu sein." Dieser Grundsatz unterstreicht die enge Verbundenheit mit den Städten, Unternehmen und den Menschen in der Region. Energie ist für die AVU mehr als die Lieferung von Strom, Erdgas und Wasser zu marktgerechten Preisen. Dienstleistungen rund um den wirtschaftlichen und ökologischen Einsatz der Energie stehen im Mittelpunkt. Aktionäre sind der Ennepe-Ruhr-Kreis (29,1%), die Städte Gevelsberg (12,8%), Schwelm (6,9%), Ennepetal (1,2%) und die Westenergie AG, Essen (50%).

Im **Geschäftsjahr 2020** erzielte die AVU einen Umsatz von rund 294,2 Mio. Euro und einen Bilanzgewinn von 11,52 Mio. €. Im Jahresdurchschnitt beschäftigte die AVU-Gruppe 425 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (einschließlich AVU Netz und AVU Serviceplus).

Wichtige Beteiligungen sind die AVU Netz GmbH (Netzbetreiber und Konzessionsnehmer im EN-Kreis), die AVU Serviceplus GmbH (Erneuerbare Energien und Energieeffizienz), die Stadtwerke Hattingen GmbH (Erdgas, Wasser), die AHE GmbH (Entsorgung) sowie die Verbund-Wasserwerk Witten GmbH (VWW).

Mehr Informationen unter www.avu.de.